

7. Von unseren Reservisten

Jahrestagung der Reserve der Bundeswehr 2015 in Kassel

Rund 250 aktive Soldaten und Reservisten kamen am 23. und 24. Oktober zur Jahrestagung der Reserve der Bundeswehr nach Kassel. Die Jahrestagung der Reserve der Bundeswehr ist das umfassende Forum für die gemeinsame Lagefeststellung und den Austausch über die künftigen Herausforderungen für die Reserve.

Gemeinsame, gleichberechtigte Veranstalter sind das Bundesministerium der Verteidigung (BMVg) und der Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr e.V. (VdRBw). Gastgeber waren der Stellvertreter des Generalinspektors, Generalleutnant Markus Kneip, in seiner Funktion als Beauftragter für Reservistenangelegenheiten der Bundeswehr und der Präsident des Reservistenverbandes, Oberst a.D. Roderich Kiese-wetter (MdB).

In diesem Jahr wurde die Jahrestagung der Reserve der Bundeswehr zum ersten Mal in neuem Format und an neuem Ort durchgeführt. Neu war in diesem Zusammenhang auch, dass die Beiratsverbände, wie unter anderem die GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E.V., zu der Jahrestagung eingeladen wurden. Die GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E.V. folgte der Einladung und nahm mit einem Vertreter teil.



Christian Jonnas
Foto: Christian Jonnas